



▲家康みかん「あまくておいしい」(12月7日)

旭公園の、徳川家康お手植えと伝えられるみかんの木が収穫の時期を迎え、中部保育園年長児31人と稲葉市長が収穫を行いました。

まちの話題や出来事を写真で紹介
ふれあい宅配便

▼ボランティア大集合(12月5日)

蒲郡市ボランティア連絡協議会に登録している18の団体がそれぞれの活動を紹介するボランティアまつりが、市民会館で開催されました。さまざまなボランティア活動に触れあう機会となりました。



▲おはなしおばさんのおはなし(12月13日)

手作りの大きな帽子を被り、人形などを使っておはなしをする「おはなしおばさん」のおはなしが図書館クリスマス会でありました。おはなしおばさんは、活動を始めて20周年を迎えました。

▶蒲郡のいいところ カルタに(11月22日)

蒲郡のいいところをあげたカルタを子どもたちが作る企画が、蒲郡青年会議所によって開催されました。約80人の小学生が、44字分の読み札と絵札を考え作り上げました。



▲災害時 ペットとともに避難(11月22日)

大規模災害を想定し地域住民とともにを行う市民総ぐるみ防災訓練が愛知工科大学で行われました。ペット同行避難訓練では、4頭の飼い犬が飼い主に連れられて避難してきました。

